Taboada se compromete a rescatar la clase trabajadora

Autor: Hilda Castellanos-Lanzarin

Género: Nota Informativa

https://www.excelsior.com.mx/comunidad/taboada-se-compromete-a-rescatar-la-clase-trabajadora/1648627

El candidato a la Jefatura de Gobierno por la coalición Va X la CDMX, Santiago Taboada, se comprometió a rescatar a la clase trabajadora de la Ciudad y aseguró a trabajadores por honorarios, de Nómina 8, del Gobierno capitalino, que les cumplirá con la basificación, y renivelación salarial; promesas que los gobiernos de Morena no les cumplió, expresó.

En este sentido Taboada acotó que hay trabajadores "que llevan 40 años de servicio y no se pueden jubilar porque no ha habido una sola renivelación".

Durante un evento privado llevado a cabo en Iztapalapa, en el marco de la celebración del 1 de Mayo, con trabajadores de base del Gobierno capitalino, organizado por líderes de las Redes Sociales Progresistas, Taboada llamó a los trabajadores a no tener miedo y a apoyar el cambio, para terminar con prácticas lesivas contra la clase trabajadora.

"Decían (los de Morena) que eran diferentes (...) pero esta es la primera vez que les están rebanado su fondo de ahorro. En esta ocasión se lo rebanaron. Hoy están vendiendo los dígitos sindicales mínimo en 12 mil pesos, un dígito sindical que le corresponde por ley" expresó el panista, entre porras de "Jefe de Gobierno, Jefe de Gobierno"

Taboada adelantó que formará todos estos compromisos el próximo 1 de mayo en un evento multitudinario con la clase trabajadora.

"Para que puedan mejorar las condiciones de los trabajadores, vamos a darles los dígitos... vamos a basificarlos y vamos a firmar estos compromisos con ustedes la próxima semana. Nos vamos a ver el 1 de mayo. Vamos a convocar a muchos trabajadores que ya se están envalentonando, que me los tenían apachurrado porque los amenazan y les dicen que les van a quitar sus horas extras", afirmó Taboada.

En respuesta los trabajadores asistentes al evento, refrendaron su apoyo al candidato opositor.

En este sentido, el panista llamó a los asistentes al evento a "aguantar", hasta alcanzar el triunfo el próximo 2 de junio.

"Aguante, aguanten 30 días y se los digo el 3 de junio. Nos vamos a sentar como gobierno de transición , a exigir que empiecen a trabajar para darles lo que ustedes se merecen sus dígitos, sus revelaciones y por supuesto su basificación", afirmó.

Por último Taboada pidió a los trabajadores del gobierno au apoyo y salir a votar sin miedo.

"Necesito toda su energía, porque tenemos que convencer a todos los trabajadores para que voten sin miedo. Necesitamos decirles que en verdad no se enamoren de su secuestrador", concluyó Taboada.

Previamente, Taboada Cortina participó en el evento que reunió a alcaldes de todo el país, llevado a cabo en el World Trade Center, donde expuso su proyecto denominado "Las 5 de Taboada".

Renovaré todo el metro en seis años: Brugada; promete cinco líneas de Cablebús

Autor: Georgina Olson Género: Nota Informativa

https://www.excelsior.com.mx/comunidad/renovare-todo-el-metro-en-seis-anos-brugada-promete-cinco-lineas-de-cablebus/1648

Clara Brugada, candidata de Morena, PT y PVEM a la Jefatura de Gobierno, consideró que ganará la ciudad y afirmó que dos de sus acciones prioritarias serán la renovación del Metro y la captación masiva de lluvia.

Recordó que el Sistema de Transporte Colectivo Metro tiene más de 50 años de haberse fundado, por lo que se necesita renovarlo.

"Necesitamos renovarlo, no sólo es el mantenimiento, y eso cuesta miles de millones de pesos. Vamos a invertir en la renovación de línea por línea.

"Antes de crecer más el Metro, necesitamos arreglar nuestro Metro, que es la columna vertebral de la movilidad. Yo calculo que en seis años podemos tener uno de los mejores metros del mundo", afirmó en entrevista con Excélsior.

Asimismo, dijo, prevé construir cinco líneas de Cablebús que abarcarían zonas de Cuajimalpa, La Magdalena Contreras, Tlalpan, Álvaro Obregón, Milpa Alta y Xochimilco.

La candidata de la coalición Sigamos Haciendo Historia resaltó que la campaña está a un mes de terminar "y he sentido mucho cariño de la gente".

Externó que "tenemos la gran tarea de trabajar intensamente para mejorar la Ciudad de México, para que a la población le vaya bien".

Al hacer un balance de lo que ha sido su campaña, Brugada comentó que han sido fundamentales los encuentros y pláticas con empresarios.

"Al principio, los empresarios como que no me conocían, tenían dudas sobre mí, pero me he reunido con ellos, me han dado la oportunidad de expresarles mi proyecto y creo que ha sido un gran acierto".

En cuanto al tema de acceso al agua, Brugada sostuvo que conoce a fondo la problemática.

"Lo más importante es que Claudia (Sheinbaum) y yo coincidimos en la visión de cómo resolver los problemas del agua", dijo.

Reiteró que la solución a la escasez del agua debe ser metropolitana, y por eso será fundamental la colaboración con el gobierno federal y con el gobierno del Estado de México.

Además de que planteó duplicar el número de casas que cuentan con sistema de captación de agua de lluvia, para pasar de 62 mil a 124 mil sistemas.

En materia de seguridad, refirió que "no se puede descuidar ni un minuto; yo decidí que continúe el equipo de Omar García Harfuch en el gobierno, pues ha dado buen resultado el modelo que se implementó desde Claudia Sheinbaum y Ernestina Godoy".

Presenta equipo de Taboada detalles de red de empresas de la llamada "Estafa maestra de Iztapalapa"

Autor: Hilda Castellanos-Lanzarin

Género: Nota Informativa

https://www.excelsior.com.mx/comunidad/presenta-equipo-taboada-detalles-red-empresas-estafa-maestra-iztapalapa/1648603

El equipo de campaña de Santiago Taboada, dio a conocer el supuesto entramado compuesto por al menos 20 empresas fantasma y factureras que integran la llamada "Estafa maestra de Iztapalapa" que estarían relacionadas con René Bejarano, "el señor de las ligas" y que habrían recibido contratos millonarios por parte de la alcaldía Iztapalapa para la construcción de las UTOPÍAS, bajo el mandato de Clara Brugada.

Roberto Gil Zuarth, asesor jurídico de la campaña de Taboada Cortina, señaló en una conferencia de prensa que algunas de las empresas detectadas, como Constructora Trueno S. A C.V, Building Game y Keops,"reciben contratos del gobierno de Iztapalapa, otras subcontratan con esas empresas contratistas y luego realizan operaciones entre ellas, mismas y entre otras empresas para dispersar el monto recibido".

Gil Zuarth afirmó que "hay todos los elementos para presumir que se tratan de estructura diseñadas para realizar operaciones con recursos de procedencia para lavar, en este caso, lavar dinero proveniente de presupuesto público de la Ciudad de México"y de la alcaldía Iztapalapa.

En este entramado Gil Zuarth destacó el caso de Constructora Trueno S.A de C.V, una empresa que se encargaba de asesoría o servicios integrales para empresas y en el 2021, dijo Gil Zuarth, "cambia su objeto social e incorpora el de construcción de vivienda unifamiliar y familiar".

Esta empresa, donde figuran como socios Mario Landgrave Ibáñez y María del Pilar Landragave Ibáñez, pasó de tener un contrato de un millón de pesos a cien millones de pesos, en los últimos tres años, dijo.

"Pero al mismo tiempo Trueno recibe recursos de factura a otras empresas que también son contratistas, como Keops, y Comercializadora KD, otra denominada Grisel, que suman más de 300 millones de pesos de recursos públicos de la alcaldía de Iztapalapa, del gobierno de la ciudad de México, del sistema DIF, de la ciudad de México, y de algunas otras alcaldías", detalló Roberto Gil.

Agregó que esas tres empresas -Keops, Comercializadora KD y Constructora Trueno- "le envían el dinero Building Game, constituida en 2021, por contratos, y entre el 2021 y 2023 hemos encontrado operaciones de esta empresa por más de 60 millones de pesos, por recibir recursos de empresas subcontratistas y por contratos directos".

Esta empresa ha dispersado recursos a otras empresas, como a Keops, y Ramo 85, que tiene como socia a María del Pilar Landrgave, que también es socia de Constructora Trueno, precisó Roberto Gil.

"María del Pilar Landgrave, junto con Mario Castro Landgrave son socios de la constructora Trueno y luego María del Pilar Landgrave es socia una de las empresas que recibe recursos de Biulding Game, en un segundo momento", dijo.

Agregó que la hipótesis es que "no solamente hay contratos que dejan una utilidad sospechosa, sino que también estas empresas factureras se encargan de deducir una serie de gastos, para comerse el impuesto. Es decir, al moche hay que agregarle el IVA".

"Es un moche copeteado", remarcó el asesor jurídico de la campaña de Taboada.

Gil Zuarth estebleció la relación entre René Bejarano y la familia Landgrave Ibáñez debido a que en 2004, José Landgrave Ibáñez fungió como su abogado en el juicio de procedencia en la Cámara de Diputados cuando era acusado de diversos delitos electorales y uso de recursos de procedencia ilícita.

De acuerdo con el panista, en la "estafa maestra de Iztapalapa" participarían René Bejarano, y Dolores Padierna, candidata a Diputada Federal; Aleida Alavez, candidata a la alcaldía Iztapalapa; Martha Ávila, quien busca una diputación local; Marisela Zúñiga, candidata a diputada federal, y Miguel Macedo, candidato a diputado local, todos por la coalición Morena-PT-Partido Verde.

Gil Zuarth adelantó que, una vez que terminen de integrar las pruebas de este entramado de operaciones con recursos de procedencia ilícita, presentarán una denuncia ante la Fiscalía General de la República.

LDH

Brugada: 'No nos vamos a quedar sin agua'

Autor: Georgina Olson Género: Nota Informativa

https://www.excelsior.com.mx/comunidad/brugada-no-nos-vamos-a-quedar-sin-agua/1648597

"No nos vamos a quedar sin agua, eso es lo que la población debe saber: no hay una fecha, no hay un día cero en que nos vamos a quedar sin agua, eso se utilizó más políticamente" expresó Clara Brugada, candidata a jefa de gobierno por Morena, PT y PVEM, en entrevista con Enrique Villanueva, en el programa Sale el Sol, en Imagen Televisión.

Brugada expresó que hay un problema en la cuenca del Cutzamala, pues hay sequía desde hace 4 años: "es la sequía más grande desde hace 80 años".

Y habló de que su propuesta para resolver ésta crisis tienen que ver con "aprovechar el agua de lluvia que por millones de litros se desperdicia cuando llueve, vamos a recuperarla en grandes reservorios que son los lagos ancestrales alrededor de la ciudad de México".

Así como potabilizar el agua con la mejor tecnología, y buscar soluciones integrales a éste tema como instalar más sistemas de captación de agua de lluvia, en colaboración con el gobierno federal y el gobierno del Estado de México.

Villanueva le expresó a Brugada que le tocará vivir un momento histórico éste 2024, en el que probablemente tanto la capital, como el país estarán gobernados por mujeres, y el Estado de México ya está gobernado por Delfina Gómez.

En ese sentido, Brugada comentó: "es tiempo de mujeres, un tiempo donde vamos a tener la oportunidad de resolver temas muy importantes: pienso que tres mujeres hablando del agua, vamos a resolver el problema del agua".

Y habló de que en el tema de seguridad "se demostró que en la Ciudad de México bajaron los delitos como en ninguna otra parte".

Y recordó que en 2018 en la Ciudad había 15 mil videocámaras y actualmente hay 75 mil y comentó: "yo estoy proponiendo duplicar la cantidad de videocámaras, que sean 150 mil, que nos va a convertir en la ciudad más vigilada".

En la entrevista con Villanueva, Brugada también expresó que en materia de cuidados, se necesitan casas de día para atender a los adultos mayores, así como centros de cuidado y desarrollo infantil.

Afirmó que quiere instalar éstas casas "A lo largo y ancho de la ciudad, que es parte del sistema que quiere hacer justicia a las mujeres. Mira: ha cambiado todo en el mundo, menos el papel de las mujeres que siguen cuidando a los niños, lavando los trastes, etcétera".

En ese sentido, Brugada insistió en que "tenemos que ayudar a las mujeres para que tengan tiempo: tener tiempo para trabajar, para estudiar para hacer lo que quieran".

Y detalló que de ganar la elección habrá "Casa de Día para adultos mayores; centros de rehabilitación para personas con discapacidad; así como lavanderías, comedores y hasta spa".